

## Kesehatan 11

## Tips Mendapat Obat Gratis bagi Pasien Isolasi Mandiri

Layanan tersebut meliputi pemberian jasa konsultasi dan pengiriman obat gratis.

**JAKARTA (IM)** - Saat ini Kementerian Kesehatan (Kemenkes), bekerjasama dengan 11 platform telemedicine dalam upaya memberikan pelayanan yang tepat kepada pasien Covid-19 dengan gejala ringan atau tidak bergejala yang melakukan isolasi mandiri (isoman) di rumah. Layanan tersebut meliputi pemberian jasa konsultasi dan pengiriman obat gratis yang saat ini sudah menjangkau Jakarta,

Bogor, Depok, dan Bekasi (Jabodetabek).

Tujuan layanan gratis ini bakal mempermudah pasien Covid-19 yang melakukan isolasi mandiri untuk tetap terkontrol tanpa harus berkunjung ke rumah sakit.

Pasien yang melakukan konsultasi dengan layanan ini juga akan mendapatkan salah satu dari 2 paket obat yang ditanggung Kemenkes yakni Paket A (Orang Tanpa Gejala) berupa multivitamin C, D, E,

Zinc sebanyak 10 butir konsumsi satu kali sehari.

Sementara paket B (bergejala ringan) berupa multivitamin C, D, E, Zinc sebanyak 10 butir konsumsi satu kali sehari, Azithromisin 500mg sebanyak 5 butir konsumsi sehari sekali, Oseltamivir 75mg sebanyak 14 butir konsumsi dua kali sehari dan parasetamol tab 500 mg sebanyak 10 butir (apabila dibutuhkan).

Merangkum dari laman Instagram Satgas Penanganan Covid-19 Bidang Perubahan Perilaku @satgasperubahan-perilaku, sebanyak 11 platform telemedicine yang bekerjasama dengan Kemenkes diantaranya

Halodoc, YesDok, Alodokter, Klik Dokter, SehatQ, Good Doctor, Klinikgo, Link Sehat, Milvik, Proschat dan Getwell.

Simak, berikut cara mendapatkan obat Covid-19 gratis.

1. Pasien melakukan tes Polymerase Chain Reaction (PCR) atau swab antigen.
2. Jika hasil positif Covid-19, akan menerima WhatsApp dari Kemenkes RI secara otomatis.
3. Lakukan konsultasi online dengan dokter secara gratis.
4. Masukkan kode voucher di aplikasi yang dipilih.
5. Informasikan bahwa

Anda adalah pasien program Kemenkes.

6. Dokter akan memberikan resep digital sesuai dengan kondisi.

7. Apabila dinyatakan bisa melakukan isoman, obat dapat ditebus secara gratis.

8. Kirim pesan WhatsApp ke salah satu gerai apotek Kimia Farma.

9. Kirimkan resep digital (PDF atau screen capture) KTP, dan alamat pengiriman ke nomor WhatsApp Kimia Farma.

10. Obat dan atau vitamin dikirimkan menggunakan jasa pengiriman. ● tom

## DARI HAL 1

## Aksi Tembak Laser “Berani Jujur, Pecat”...

yang memberikan laporan yang bertumpuk-tumpuk kepada KPK. Sebab, bisa jadi itu membuat tidak nyaman bagi orang-orang di KPK, khususnya pimpinan KPK.

“Janggal jika aparat penegak hukum merasa terganggu dengan sinar laser bertekis itu padahal lebih banyak yang mengkritik KPK sebagai lembaga dengan perbuatan dan kritik secara terbuka dengan menggunakan kalimat yang sama dengan bunyi teks laser tersebut,” ucap Feri.

“Apakah KPK akan melaporkan seluruh orang tersebut? Apakah tugas KPK telah berganti menjadi lembaga yang memidanakan ekspresi publik?,” katanya.

Lebih lanjut, Feri mengatakan, tindakan aktivis Greenpeace Indonesia yang menyorot laser bertuliskan “#Mosi TidakPercaya” dan “Berani Jujur Pecat! ke gedung KPK tidak bisa dipidana.

“Dalam kasus menyorot

laser bertekis kepada gedung KPK sudah dapat dipastikan tidak akan ditemukan corpus delicti (the body of crime) atau asas yang memastikan bahwa perlu dipastikan memang telah terjadi perbuatan pidana sebelum seseorang dituduh telah melakukan perbuatan pidana,” kata Feri.

## Partisipasi Masyarakat

Feri menilai aksi penembakan sinar laser “Berani Jujur, Pecat” ke Gedung KPK itu merupakan bentuk partisipasi masyarakat dalam bentuk kritik dan masukan kepada KPK.

Laser bertuliskan slogan “Berani Jujur, Pecat!”, “#Mosi TidakPercaya”, “Save KPK” dan sebagainya itu terlampang di gedung KPK, Jakarta Selatan, pada Senin (28/6) malam.

Pesan ini merupakan bagian dari aksi Greenpeace Indonesia dalam merespons berbagai isu terkait pemberantasan korupsi, mulai dari pemecatan

51 pegawai dalam polemik tes wawasan kebangsaan (IWK) hingga upaya pelemahan KPK.

“Memberikan kritik dan masukan kepada KPK dengan berbagai cara merupakan saran dari peraturan perundang-undangan,” kata Feri.

Feri menjelaskan, Pasal 1 angka 4 Undang-Undang Nomor 30 Tahun 2002 jo Nomor 19 Tahun 2019 tentang KPK mengatur peran serta masyarakat dalam pemberantasan korupsi. Kritik dan masukan kepada KPK, juga telah diatur di dalam Peraturan Dewan Pengawas Nomor 02 Tahun 2020 Tentang Penegakan Kode Etik dan Pedoman Perilaku Komisi Pemberantasan Korupsi.

Misalnya, bagian keempat terkait profesionalisme terdapat pada Pasal 7 Ayat (2) huruf d yang mengatur bahwa setiap insan KPK dilarang merespon kritik dan saran secara negatif dan berlebihan. “Jika KPK melaporkan

masyarakat yang ingin berperan dalam pemberantasan korupsi secara pidana, maka KPK dan Pimpinan KPK melanggar ketentuan UU KPK itu sendiri,” ucap Feri.

Selain itu, Feri menyebut, pimpinan KPK juga harus memahami bahwa partisipasi tersebut dilidungi Pasal 28C Ayat (2) UUD 1945 yang berbunyi setiap orang berhak memperjuangkan haknya secara kolektif untuk membangun masyarakat, bangsa, dan negaranya.

“Sudah dapat dipastikan upaya aktivis Greenpeace menyorot gedung KPK dengan sinar laser merupakan upaya mereka untuk melawan korupsi demi membangun masyarakat, bangsa dan negaranya,” kata Feri.

“Lalu, upaya Pimpinan KPK memidanakan warga negara Indonesia dalam rangka dan kepentingan siapa?” ucapnya.

Feri pun menilai, tindakan

aktivis Greenpeace Indonesia yang menyorot laser ke gedung KPK tidak bisa dipidana.

“Dalam kasus menyorot laser bertekis kepada gedung KPK sudah dapat dipastikan tidak akan ditemukan corpus delicti (the body of crime) atau asas yang memastikan bahwa perlu dipastikan memang telah terjadi perbuatan pidana sebelum seseorang dituduh telah melakukan perbuatan pidana,” kata Feri.

Sebelumnya, Pelaksana Tugas Juru Bicara KPK Ali Fikri mengatakan, laporan pelaporan ke Gedung Merah Putih KPK ke Polres Metro Jakarta Selatan tersebut telah dilayangkan oleh Biro Umum KPK.

KPK menilai, aksi penyalinan laser tersebut memiliki potensi kesenjangan yang dapat mengganggu ketertiban dan kenyamanan operasional perkantoran KPK. Apalagi, Gedung Merah Putih KPK merupakan objek vital nasional. ● han

## Jokowi Didesak Batalkan Revisi Statuta UI...

Undang-Undang tentang Pelayanan Publik.

“Yang jelas itu melanggar Undang-Undang Nomor 25 Tahun 2021,” kata Indra dalam sebuah diskusi daring, Minggu (25/7).

“Kan lucu sebuah peraturan yang di bawah undang-undang mengalahkan peraturan di atasnya. Ini kan harusnya secara otomatis sudah batal PP 75 ini,” ujarnya.

PP Nomor 75 Tahun 2021 merevisi PP Nomor 68 Tahun 2013. Semula, dalam aturan yang lama, rektor dilarang merangkap jabatan sebagai pejabat perusahaan BUMN/BUMD. Namun, pada PP yang baru, rangkap jabatan di BUMN/BUMD hanya dilarang untuk jabatan direksi.

Itu artinya, pemerintah membolehkan Rektor UI merangkap jabatan sebagai komisaris BUMN.

Revisi Statuta UI sendiri dilakukan pasca polemik Rektor UI Ari Kuncoro rangkap jabatan sebagai Wakil Komisaris Utama Bank BRI mengemuka ke publik. Indra menilai, tindakan pemerintah merevisi aturan untuk mengakomodir terjadinya pelanggaran undang-undang akan menjadi preseden buruk dalam bidang pendidikan.

“Ini kan problem-nya sudah melanggar dulu aturannya kemudian baru diubah. Ini adalah sebuah contoh yang sangat buruk kalau kita bicara terutama dalam pendidikan moral, pendidikan karakter buat generasi penerus kita,”

ujarnya.

Seperti diketahui, Kuncoro akhirnya mengundurkan diri dari jabatannya di Bank BRI. Namun menurut Indra, persoalan belum selesai. Sebab, tak ada urgensi untuk membolehkan rektor rangkap jabatan sebagai komisaris perusahaan. Apalagi, suatu kebijakan seharusnya dibuat berdasarkan kajian akademis dan dasar yang kuat, bukan semata-mata untuk mengakomodir pelanggaran hukum.

Utuk membolehkan rektor rangkap jabatan sebagai komisaris perusahaan, menurut Indra, DPR perlu merevisi aturan dalam Undang-Undang Nomor 25 Tahun 2021 terlebih dahulu. Atau, bisa saja pres-

iden menerbitkan peraturan pemerintah pengganti undang-undang (Perppu) untuk merevisi larangan rektor rangkap jabatan sebagai komisaris perusahaan.

Namun demikian, hal itu tidak akan selaras dengan visi-misi Jokowi untuk menciptakan sumber daya manusia (SDM) yang unggul. Oleh karenanya, Indra mendesak agar Jokowi membatalkan PP Nomor 75 Tahun 2021 dan mengembalikan peraturan yang lama yang sesuai dengan bunyi undang-undang.

“Jadi buatlah aturan yang sesuai, betul-betul diimplementasikan. Dan betul betul berlaku contoh, Pak Presiden Berilah contoh, ing ngarso sung tu-

lodo, berikanlah suri tauladan ke kita semua untuk bagaimana bersikap, bagaimana bertindak, apa yang diucapkan sama dengan apa yang dilakukan,” kata Indra.

Sebagaimana diketahui, larangan rektor rangkap jabatan sebagai komisaris perusahaan tertuang dalam Pasal 17 Undang-Undang Nomor 25 Tahun 2009 tentang Pelayanan Publik. Dalam pasal tersebut dikatakan bahwa pelaksanaan pelayanan publik dilarang merangkap sebagai komisaris atau pengurus organisasi usaha bagi pelaksana yang berasal dari lingkungan instansi pemerintah, Badan Usaha Milik Negara (BUMN), dan Badan Usaha Milik Daerah (BUMD). ● mar

## 15 Staf Kedutaan Besar Republik...

telah meninggalkan Korea Utara pada Jumat (23/7) melalui Tiongkok.

Menurut keterangan Teuku Faizasyah kepada VOA, Sabtu (24/7), pemerintah Korea Utara sebenarnya sejak akhir tahun lalu sudah mempersiapkan perwakilan diplomatik asing di Pyongyang dan organisasi internasional meninggalkan Korea Utara dan Indonesia sendiri baru memutuskan untuk kembali pada bulan Juli ini,” kata Faizasyah.

Faizasyah menambahkan jumlah mereka yang dipulangkan sebanyak 15 orang, terdiri dari Duta Besar Berlian Napitupulu, empat staf dan selebihnya anggota keluarga. Mereka telah keluar dari Korea Utara, Jumat, dan saat ini menjalani karantina selama 14 hari di China. Dia juga menambahkan bahwa kondisi mereka semua sehat.

Menurut Faizasyah, relokasi sementara staf diplomatik KBRI di Pyongyang sudah dibahas dengan pemerintah Korea Utara.

Bahkan pemerintah Korea

Utara memfasilitasi pemulangan 15 staf KBRI Pyongyang ini. Jakarta belum bisa memastikan kapan mereka dapat kembali lagi ke Korea Utara dan mengenai hal itu akan dikomunikasikan dengan pemerintah Korea Utara.

Faizasyah menekankan pemindahan sementara operasional KBRI Pyongyang ke Jakarta tidak akan mengganggu hubungan bilateral kedua negara. Menurutnya relasi Indonesia dan Korea Utara sangat bersejarah dan kokoh sehingga pemulangan sementara semua staf KBRI dari Pyongyang dapat dipahami oleh kedua negara.

Dia belum dapat memastikan apakah Indonesia juga akan memulangkan sementara staf KBRI di negara lain yang juga sedang dilanda pandemi

Covid-19. Meski begitu, Kementerian Luar Negeri terus berkoordinasi dengan semua perwakilan diplomatik Indonesia di semua negara untuk memberi informasi terbaru tentang pandemi Covid-19 di negara bersangkutan.

## Hubungan Strategis

Pengamat Hubungan Internasional dari Lembaga Ilmu Pengetahuan Indonesia (LIPI) Nanto Sriyanto berpendapat pemerintah Indonesia masih menilai hubungan dengan Korea Utara strategis.

“Selain aspek historis, sampai sekarang Indonesia masih melihat hubungan (dengan) Korea Utara itu adalah hubungan dalam kepentingan nasional Indonesia juga tetap penting. Mungkin juga mendukung peran aktif

Indonesia dan itu sebenarnya tidak bertentangan dengan hubungan Indonesia yang belakangan semakin meningkat dengan Korea Selatan,” ujar Nanto.

Nanto melihat pemerintah masih menjaga agar misi diplomasi dengan Korea Utara tetap terpelihara dengan baik. Oleh karena itu keputusan pemulangan sementara diplomat dan staf KBRI diambil dengan pertimbangan yang sangat hati-hati.

Menurut Nanto, izin yang dikeluarkan Kim Jong-un bagi semua perwakilan diplomatik asing untuk meninggalkan Korea Utara itu merupakan sebuah peringatan bahwa Korea Utara tidak bisa menanggung akibat yang bisa saja di luar kontrol terkait pandemi Covid-19 di negara itu. ● mar

## Wamenkes Sebut 94 % Kematian...

masyarakat dapat turun langsung terlibat dalam pelaksanaan vaksinasi.

“Karena itu beberapa diksi-diksi kita buat menjadi berubah, kalau tadinya diksi program vaksinasi, sekarang menjadi diksi gerakan vaksinasi. Dengan gerakan maka yang terlibat di dalamnya adalah masyarakat secara langsung, baik itu asosiasi, baik itu kegiatan TNI-Polri, lintas departemen, lintas kelembagaan, dan seluruh masyarakat berperan serta dengan adanya beberapa kegiatan yang melakukan ke-

giatan seperti ini baik di sini maupun di tempat-tempat lain, maka kita berusaha mengatasi pandemi ini secara baik dan secara terintegrasi,” katanya.

Dante menunturkan kegiatan vaksinasi sangat penting untuk memproteksi diri. Dari data yang dihimpun Kemenkes, vaksinasi ini dapat turut serta menurunkan angka kematian akibat virus Corona.

“Bisa saya laporkan, saya berikan informasi bahwa kegiatan vaksinasi ini sangat penting, selain melakukan proteksi, maka beberapa laporan yang masuk

pada kami bahwa setelah divaksinasi apabila kemudian terkena vaksinasi, maka angka kematiannya akan menurun,” ujarnya.

Kementerian Kesehatan (Kemenkes), kata Dante, menerima laporan bahwa 94% kematian virus Corona disebabkan karena mereka yang belum divaksinasi. Padahal, menurut Dante, vaksinasi Covid-19 ini sangat penting bagi masyarakat karena mampu memberikan respons imun yang baik bagi tubuh.

“Jadi berdasarkan laporan terakhir, angka kematian akibat

infeksi COVID-19 itu pada beberapa saat ini itu 90 sampai 94 persen adalah mereka yang belum divaksinasi, dengan adanya kegiatan vaksinasi ini akan memberikan respons imun tubuh yang lebih baik, baik itu apabila belum terkena infeksi maupun setelah terkena infeksi,” imbuhnya.

**Bertambah 38.679 Positif**  
Kasus Covid-19 di Indonesia pada Minggu (25/7) kembali bertambah sebanyak 38.679 kasus. Dengan penambahan tersebut, total aku-

mulasinya kasus Covid-19 di Tanah Air menjadi 3.166.505 orang.

Demikian data dari Satgas Covid-19. Sementara untuk kasus sembuh bertambah 37.640. Sehingga totalnya 2.509.318 kasus orang sembuh dari Covid-19.

Untuk angka kematian, bertambah sebanyak 1.266. Sehingga akumulasinya menjadi 83.279.

Data update perkembangan kasus Covid-19 diunggah Kemenkes RI di situs resminya. ● mar

## Untuk Pertama kalinya, Vatikan...

besar di seluruh dunia.

Hanya sekitar 14 persen properti di Italia disewakan dengan harga pasar, sementara sisanya disewakan dengan harga potongan, kebanyakan kepada karyawan Gereja Katolik Roma.

Sekitar 40 persen properti berupa gedung institusi, seperti sekolah, konvensi, dan rumah sakit.

Dokumentasi menunjukkan bahwa APSA juga memiliki investasi dalam bentuk properti di kawasan kelas atas London, Jenewa, Lausanne dan Paris.

Salah satu gedung yang terletak di distrik South Kensington, London, mengalami kerugian besar setelah dibeli Sekretariat Negara Vatikan sebagai investasi pada 2014.

Pada Selasa (20/7), pengadilan terhadap 10 orang yang terlibat pembelian gedung itu, termasuk seorang kardinal terkemuka, mulai digelar. Mereka didakwa atas kejahatan keuangan, termasuk penggelapan, pencucian uang, penipuan, pemerasan, dan penyalahgunaan jabatan.

Pastor Juan Antonio Guerrero, kepala Sekretariat Ekonomi Vatikan (SPE), mengatakan kepada situs resmi Vatican News bahwa gedung itu akan segera dijual.

Dia mengatakan pengadilan itu akan menjadi “titik

balik” kredibilitas Vatikan dalam urusan ekonomi dan kejadian serupa tidak akan terulang lagi berkat tindakan yang telah mereka ambil.

Tahun lalu, Paus Fransiskus mencabut kendali Sekretariat Negara atas dana mereka dan mengalihkannya ke APSA dengan pengawasan SPE.

Laporan terpisah tentang keuangan konsolidasi Takhta Suci pada Sabtu mengungkap kerugian 64,8 juta euro (sekitar Rp1,1 triliun) pada 2020, turun dari defisit 79,2 juta euro pada 2019.

Anggaran Takhta Suci mencakup pengelola pusat Gereja Katolik Roma, dikenal sebagai Curia, yang mengawasi pemerintahan dari 1,3 miliar anggota Gereja di seluruh dunia, perwakilan diplomatik global, dan pengoperasian media.

Kota Vatikan, termasuk Museum Vatikan dan bank Vatikan, memiliki anggaran yang terpisah.

Untuk menutup defisit 2020, sekitar 50 juta euro diambil dari Peter's Pence, dana sumbangan untuk membantu paus menjalankan tugas Gereja di seluruh dunia.

Pandemi Covid-19 menghantam pendapatan Vatikan pada 2020.

Basilika Santo Petrus dan Museum Vatikan sering ditutup atau dibuka sebagian pada 2020.

Museum itu merupakan salah satu sumber pendapatan Vatikan dari tiket masuk. Pada 2019, sebanyak 6 juta orang mengunjungi museum itu. ● osm

## Misteri Pembunuhan 30 Tahun Lalu...

(22/7) lalu.

“Saya tidak pernah menyangka bahwa kasus ini akan bisa diselesaikan.”

Tiga puluh dua tahun yang lalu, jasad Stephanie ditemukan di dekat rute yang biasanya ia lalui dalam perjalanan ke sekolah di Las Vegas, Nevada. Gadis itu diserang dan dicekik sampai mati.

Tahun ini, polisi dapat membuka kasus itu lagi setelah adanya donasi dari seorang penduduk setempat. Mereka menyerahkan sampel DNA yang masih utuh ke Othram, laboratorium sekuensing genom di Texas yang berspesialisasi dalam kasus-kasus “dingin”.

Perangkat tes DNA biasa untuk konsumen mengumpul-

kan sekitar 750 hingga 1000 nanogram DNA dalam satu sampel. Sampel itu lalu diunggah ke situs web publik yang berspesialisasi dalam penelusuran leluhur atau pemeriksaan kesehatan.

Namun DNA tidak selalu ditemukan dalam jumlah besar di TKP. Dan dalam kasus ini, hanya 0,12 nanogram - setara dengan 15 sel - yang tersedia untuk tes.

## Gisella Anastasia: Seandainya Pakai...

kekuatanku sendiri seperti biasanya dulu, sudah pasti akan sekarang mendekam di pojokan, depresi,” kata Gisella.

“Enggak tahu mau ngapain, ketakutan, membayangkan masa depan yang pasti suram dan berantakan,” sambungnya.

Namun, dia bersyukur kehadiran Tuhan di hidupnya membuat dirinya berani melangkah maju. Walaupun saat ini, kelanjutan kasus yang menjeratnya masih belum ada titik terang. “Oleh karena itu saat ini aku tetap berjalan walau dalam

ketidakpastian. Memandang hari depan yang penuh harapan bersama Gempni dan semua keluarga juga teman-teman yang selalu support luar biasa,” ucap pemain film Cek Toko Sebelah ini.

Dia pun memilih berserah diri kepada Tuhan dan berdamai dengan masa lalu demi melanjutkan hidup bersama putri sematawayangnya.

“Berdamai dengan masa lalu, memaafkan diri sendiri juga orang lain, berproses dengan semua yang aku alami untuk bisa menjadi pelajaran berguna,” tutur Gisella. ● mar

## InternationalMedia

**PEMIMPIN REDAKSI:** Osmar Siahaan  
**PELAKSANA HARIAN:** Lusi J, Prayan Purba.  
**PENANGGUNG JAWAB:** Bambang Suryo Sularso.  
**KORDINATOR LIPUTAN/FOTO:** Sukris Priatmo.  
**REDAKSI:** Frans G, Vitus DP, Berman LR, Bambang Suryo Sularso.  
**ARTISTIK:** M Rifki, James Donald, Indra Saputra.  
**SIRKULASI-PROMOSI:** A Susanto, Nurbayin, Slamet, Ahyar, Ferry.  
**AGEN: JOGJA** (Hidup Agency), **PADANG** (Karel Chandra), **PALEMBANG** (Angkasa), **SOLO** (ABC), **BELITUNG** (Naskafa Tjen), **PANGKAL PINANG** (Yuliani, John Tanzil), **BALIK-PAPAN** dan **SAMARINDA** (Cv Gama Abadi, Alan/Tatang), **MAKASSAR** dan **MANADO** (Jefri/Meike, Jemmy), **TARAKAN KALTIM** (Ali), **BALI** (Swasti), **PEKANBARU** (Bob), **LAMPUNG** (Kartika), **SURABAYA**, **MEDAN** dan **PONTIANAK**.

**KEUANGAN/IKLAN:** Citta.  
**BIRO BOGOR:** Subagiyo (Kepala Biro), Jaidarman.  
**BIRO TANGERANG:** Johan (Kepala Biro).  
**BIRO BEKASI:** Madong Lubis (Kabiro), Riston Pardamean Lubis, Kartoni Lubis.  
**BIRO SEMARANG:** Tri Untoro.  
**BIRO BANDUNG:** Lyster Marpaung.  
**BIRO BANTEN:** Drs H Izul Jazuli (Kepala Biro), Stefano (Koordinator Berita Serang, Pandeglang dan Lebak).  
**BIRO LEBAK:** Nofi Agustina (Kabiro).  
**BIRO JAMBI:** Ratumas Sabar Riah, Rts Zuchriah.  
**HARGA ECERAN:** Rp 2.500./leks (di luar kota Rp 3.000./leks), Harga Langganan Rp 50.000./Bulan.  
**PERCETAKAN:** PT. International Media Web Printing  
**ALAMAT:** Jl. Kapuk Kamal Raya No. 40-A, Jakarta Barat. (isi di luar tanggung jawab percetakan).

Alamat Redaksi/Iklan : Gedung Guo Ji Ribao Lt 3  
Jalan Gunung Sahari XI No. 291 Jakarta Pusat 10720  
Telp : 021-6265566 pesawat 4000  
Fax : 021-639 7652.  
Twitter: InternationalMedia @redaksi\_IM